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Gestione emergenza Covid, Testa e
Quaglieri (FdI) rispondo ai Cinque
Stelle: "Il solito bluff"
di  Redazione

 Stampa  Email

“Il solito bluff. Si documentino e diano conto
agli abruzzesi delle politiche fallimentari
nazionali sull’emergenza sanitaria che hanno
nuociuto all’Abruzzo”.

Così i consiglieri regionali di Fratelli d'Italia
Guerino Testa (capogruppo) e Mario Quaglieri
(presidente commissione Sanità) rispondono ai
Cinque Stelle Sara Marcozzi, Pietro Smargiassi,
Domenico Pettinari, Giorgio Fedele e
Francesco Taglieri, che ieri avevano sferrato un
attacco a 360 gradi contro la giunta Marsilio sulla gestione dell'emergenza pandemica.

“Siamo stufi" scrivono gli esponenti di FdI "perché tutto ha un limite, di sentire le solite
lezioncine da una forza politica, come i 5Stelle, che in questi dieci mesi ha sostenuto governi
nazionali la cui gestione dell’emergenza covid è risultata oltremodo fallimentare. E siamo
ancor più stufi di assistere al loro solito bluff : quello di alzare la voce in Abruzzo contro il
governo regionale per depistare esattamente sulle gravi responsabilità che i 5Stele hanno
sulla mala gestio nella lotta alla pandemia. E’ giunto il momento di richiamare questa forza
politica al buon senso e ai doveri nei confronti dei cittadini".

"Non è affatto vero che l’Abruzzo sia la regione che vive da più tempo la zona rossa ma è
certamente una regione vittima di un meccanismo perverso di restrizioni che ha visto
cambiare di continuo le proprie regole di attuazione. E’ stato, infatti, ben evidenziato in
Conferenza delle Regioni – vi è traccia in una nota inviata al nuovo governo Draghi – quanto
vi sia la necessità di una revisione del sistema di attribuzione delle zone, di una maggiore
semplificazione ed anche di una rimodulazione delle tempistiche di comunicazione dei
provvedimenti, che devono consistere in un congruo avviso delle decisioni prese".

"Per quanto riguarda la questione degli screenig di massa - strumento fondamentale e sulla
cui attività la Regione Abruzzo è stata elogiata dal Ministero della Salute  per i ripetuti
screening effettuati e le analisi che hanno permesso di identificare la presenza della variante
inglese – è stato già ampiamente risposto alla consigliera Marcozzi, la quale tuttavia si
ostina ad affermare l’inutilità dei test antigenici rapidi. Si tratta degli stessi test suggeriti e
forniti nella provincia aquilana dal governo Conte e sono gli stessi test che il governo ha
disposto di sottoporre in tutti gli aeroporti ai passeggeri prima dell’imbarco".

"Oltre ad essere gli stessi test che il Ministero della Salute ha equiparato ai tamponi
molecolari, riportando nei report giornalieri la somma dei risultati ottenuti dalle due
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Pettinari: "Ospedale Covid di
Pescara al collasso, pochi
medici e pronto soccorso
inesistente"
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